



En momentos en que los países del mundo se mueven en dirección a tomar una posición sólida en cuanto a la producción de alimentos para enfrentar la crisis alimentaria, la rama legislativa de Puerto Rico continúa lacerando mortalmente la seguridad alimentaria de nuestro Pueblo.

Durante el día 23 y 24 de junio se aprobó de forma apresurada e irresponsable la Resolución Conjunta del Senado 1053 en la cual ordenan a la Universidad de Puerto Rico “a segregar y transferir, gratuitamente, al municipio de Gurabo, la titularidad de un lote de terreno de cincuenta (50) cuerdas, de la Estación Experimental Agrícola de Gurabo”. La medida solo espera por la firma del gobernador.

“Estamos en contra de la Resolución porque atenta contra la investigación agrícola y los proyectos de investigación. Las 50 cuerdas que la medida arrebató a la Estación Experimental de la UPR son PRIME LAND, tienen un valor agrícola tremendo”, manifestó el Director de la Estación Experimental de Gurabo, el agrónomo Manuel Díaz. “En estas tierras se desarrolla ganado de leche para las principales industrias lecheras, se encuentra la finca orgánica, y ahí queremos establecer el Instituto Nacional de Huerto Casero para el beneficio de toda la comunidad. Nos pretenden dar a cambio 100 cuerdas en la Central Roig en Yabucoa, pero todo el mundo sabe que son terrenos inundables y actualmente ya son utilizados por agricultores” añadió Díaz.

Frente de Rescate Agrícola condena Resolución Conjunta 1053 del Senado

Escrito por Frente de Rescate Agrícola (FRA)
Miércoles, 27 de Junio de 2012 23:16

“Juegan con el patrimonio agrícola a espaldas del pueblo de forma expedita. La comunidad universitaria como el resto del pueblo condenamos y no permitiremos bajo ninguna circunstancia esta afrenta del gobierno de turno”, expresó Edwin Velázquez, estudiante de Ciencias Agrícolas y portavoz del FRA. “El pueblo pasará factura en las elecciones sobre todos aquellos candidatos que literalmente atentaron contra las habichuelas de los puertorriqueños. Señalamos al gobernador Luis Fortuño, a la rama legislativa, al Departamento de Agricultura y la Autoridad de Tierras responsables, por este y otros proyectos, de condenar al pueblo a la inseguridad de un plato de comida”, expresó también el estudiante de la UPR Recinto de Mayagüez. Según datos de los últimos censos agrícolas, Puerto Rico perdió cerca del 20% de sus tierras agrícolas en el periodo del 2002 al 2005.

Para el colectivo es imperdonable que mientras se habla de energía renovable y de tener un país sustentable, no se trabaje con el aspecto de sustentabilidad alimentaria. “En los pasados años la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura ha exhortado a los países del mundo a proteger sus terrenos agrícolas, y de la misma forma el Presidente de Estados Unidos, Barack Obama, ha establecido como una de las cinco prioridades de dicha nación el promover la agricultura y brindarle seguridad alimentaria a su país”, indicó el agrónomo Warys Zayas y portavoz del Frente.

“El panorama mundial impone grandes retos a los países del mundo en medio de una crisis alimentaria mundial. Los precios de alimentos han alcanzado picos históricos en los últimos 2 años. Tan reciente como en abril, el Banco Mundial reportó un aumento de 8% de los precios de los alimentos. La crisis alimentaria mundial está causando hambre y estragos en el planeta. Tan solo en la región Sahel en África alrededor de 17 millones de personas están sufriendo de hambruna a causa de la crisis alimentaria desencadenada por los altos precios de los alimentos y el cambio climático, según informa el Banco Mundial. Este panorama pone en especial peligro a Puerto Rico de sufrir de los estragos de la crisis alimentaria si no actuamos y defendemos las tierras agrícolas que quedan y potenciamos la agricultura local. La posibilidad de sufrir hambre en Puerto Rico es real y más probable de lo que todos creemos cuando dependemos de más de un 85% de importaciones del extranjero para nuestro sustento alimentario. No estamos en posición de perder ni una cuerda más de terreno agrícola. Cada espacio protegido para la agricultura representa la seguridad de un plato de comida para nuestro pueblo y las futuras generaciones”, destacó el Agrónomo Ian Pagán Roig.

El grupo exhortó a que las personas que defiendan la importancia de la agricultura del País y llamen a la Fortaleza al 787-721-7000 y se comuniquen vía email con el asesor legislativo del gobernador (pmesa@fortaleza.pr.gov) y dejen un mensaje oponiéndose a la RC del Senado 1053 que aprueba la Permuta de Terrenos de la Estación Experimental en Gurabo y declarando que si la firma, esa acción se tomará en consideración durante las elecciones de noviembre.